

TRASCENDIÓ

Que Adán Augusto López Hernández, ex secretario de Gobernación, fue el primero en dar señales de unidad entre las *corcholatas* levantando la mano a **Claudia Sheinbaum** en el anuncio de su victoria como nueva coordinadora. Junto con **Gerardo Fernández Noroña**, **Ricardo Monreal** y **Manuel Velasco**, señaló que deben mantenerse unidos, porque esa es la fortaleza del movimiento y porque ahí “no sobra nadie”, todo después de conocerse la salida de **Marcelo Ebrard** y su equipo del proceso.

Que quien se dijo victorioso en el proceso de Morena fue el petista **Gerardo Fernández Noroña**, pues acabó en tercer lugar, por lo que era de los más felices en el estrado durante el anuncio y de hecho, terminada la contienda, se dispuso a rifar uno de los únicos instrumentos que lo acompañaron en sus giras, el *Noroñabús*. **Ricardo Monreal**, en tanto, se puso a las órdenes de **Claudia Sheinbaum** y expuso que el movimiento necesita a **Marcelo Ebrard**, aunque fueron notorios su seriedad y el silencio cuando el resto lanzaba vivas al movimiento.

Que más tardaron los aliados del ex canciller en dar a conocer las primeras quejas del día que en comenzar a circular un desplegado en el que los gobernadores militantes y afines a la 4T, con **Alfonso Durazo** a la cabeza en su doble papel de mandatario de Sonora y presidente de la Comisión Nacional de Encuestas de Morena, cerraron filas con el proceso. Además, en medio de una comida, el coordinador en el Senado, **Eduardo Ramírez**, recibió una llamada de alto nivel para pedirle mantener la unidad de la bancada, que procedió en consecuencia con excepción, por supuesto, de los integrantes promarcelistas.

Que quien ya se vio es **Clara Brugada**, alcaldesa de Izta-palapa y aspirante a la Jefatura de Gobierno, que no escatimó elogios a Claudia Sheinbaum. “¡Serás la primera mujer presidenta!”, escribió en sus redes sociales, en las que destacó: “eres valiente, honesta, trabajadora, sensible, con una clara definición de izquierda”. Y por supuesto defendió el proceso “transparente, objetivo y científicamente inobjetable”. —

